

# Une nouvelle espèce de palmier géant a été découverte à Madagascar

Comment un arbre aussi grand, le tronc atteint 20 mètres de hauteur et ses feuilles 5 mètres de diamètre, a-t-il pu passer inaperçu si longtemps ? Sans doute parce qu'il ne pousse que dans une région reculée du Nord-ouest de l'île, une des zones les plus difficiles d'accès de Madagascar.

Madagascar abrite plus de 10000 espèces de plantes, dont 90% ne se trouvent nulle part ailleurs dans le monde. L'île rouge abrite notamment 170 espèces connues de palmiers. Cette diversité est malheureusement menacée par le défrichage à outrance pratiqué sur l'île.

Suite et source => [nouvelobs.com](http://nouvelobs.com)

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le jeudi 17 janvier 2008**

Consultable en ligne :

<http://archives.cafeduweb.com/lire/8076-nouvelle-espece-palmier-geant-a-ete-decouverte-madagascar.html>